

15. Грива Т. Война и дети. О чем рассказала школьная выставка (о выставке в Щигровской средней школе №2 и ее организаторе, отличнике народного просвещения М.В. Зайцеве) // Молодая гвардия — 1999. — 17 июня (№24) — С. 3.
16. Григорьев М. Подвиг Федора // Курская Правда, 19 сентября, 1985 г.
17. Гундобина В. Орленок, орленок... // Городские известия, 1996 — 31 октября. — С. 3
18. Гурьянов В. Курский Гаврош // Городские Известия — 1991 — 18 мая.
19. Дружинин И. Первая встреча с войной (воспоминания о том, как детям пришлось участвовать в тушении пожаров в Курске) // Городские известия — 1995. — 26 октября С.2.
20. Еремина Н. В горниле войны // Молодая гвардия, 1982, 18 мая.
21. Ершов Д. Юные герои // Курская правда, 1965, 4 июля.
22. Зиборов И. Отряд заметил потерю бойца // Курская правда — 1997 — 11 декабря.
23. Иванов А.С., Лозовский С.Л. Воспитанники полка // За коммунизм (Суджа), — 1968 — 5 сентября.
24. Климова А. Герой пионер // Курская Правда, 1974, 27 апреля.
25. Ковалев С.С. Пятнадцатилетний орденосец // «Славянский дом (честь имею)» — 1997, №47. — С.15.
26. Коростелев А. Все было почти по мальчишески // Земля и Дело — 2001 — 8 мая № 19 — С.7.
27. Крамаренко Д. Это нужно живым // Молодая гвардия, 1976, 11 марта.
28. Крамаренко Д. В шестнадцать мальчишеских лет // Молодая гвардия, 1976, 9 декабря.
29. Крамаренко Д.Д. Юные герои — куряне //Курский край [альманах] №2 Научно — исследовательский журнал. — Курск: Издательство Курского краеведческого общества, 1998. С.43 — 45.
30. Куценко С. Беловцы в боях за Родину // Колхозная правда (Белое), 1979 — 24 апреля.
31. Масленников С. Гвардии ефрейтор Николка... // Курская Правда, 1962 — 6 июля.
32. Масленников С. Три героя //Курская правда, 1963, 22 февраля.
33. Масленников С. Сын Курского полка // Курская Правда, 1963, 30 августа.

34. Масленников С. В тринадцать мальчишеских лет... // Молодая гвардия, 1970, 13 августа.
35. Масленников С. Мальчишки в солдатских шинелях. //Молодая гвардия, 1980, 9 мая.
36. Мерзликина Т. Кукла Маша // АиФ — 2004. — май №18. — С.7.
37. Одинцова М. Так и не став взрослым (о юных курянах — защитниках родины) // Курск, 2002. — 8 мая (№19) С.5.)
38. Озеранер Н. Как Коргален... // В мире книг, 1985 №11, С.48
39. Орлов В. Было ему 15... Курская Правда, 1987 — 6 сентября.
40. Орлята. Воронеж, Центрально — Черноземное книжное издательство, 1970 (255с).
41. Орлята Великой Отечественной... / Сост. В.Гузанов, М.: Издательство ДОСААФ, 1980, — 207 С.
42. Отзовитесь, кто помнит! (6 юнг, уроженцев Курской области, погибли в годы ВОВ) // Курский край — 1994. — 4 ноября.
43. Повзрослели они до поры: (о детях — участниках Курской битвы)/Подг. Л.Кожанкова.//Курская быль, 2003. июль (№6) С. 12 — 13.
44. Пожидаев П. Красноармеец Павлушка // Молодая гвардия, — 1987 — 31 января.
45. Пулятников Г. Клава из Станового // Курская правда, 1998, 28 августа, С.3.
46. Рышкова Л. Сын полка Алеша Водиев // Класс — 1998 — №2 (февраль) — С.6.
47. Рябцев Г.Р. Мальчишки, мальчишки, что будет у вас впереди? (воспоминания краеведа о погибших сверстниках). //Гор. известия, — 1996. — 23 июля. — С.6.
48. Рязанов Н. С днем рождения, герой! // Славянский дом, 1997 №17 С.6.
49. Сергеев К., В 13 мальчишеских лет... // Политическая агитация(Курск), 1984, № 24 (декабрь), С. 22 — 23.
50. Толмакова И. . Не детская память (курские дети и война)// Городские известия — 2001 21 июня — С.7.
51. Фисенко Г. Юный разведчик // Молодая гвардия — 1982, 23 февраля.
52. Хромова К Сыновья полков // Советский воин — 1989 — №5 с. 50 — 51
53. Хромова К. Сашка — Казачок // Красная звезда, — 1998. — 14 мая.